

Presentarán en La Habana exposición Aponte Visionario: arte y libertad negra



La Habana, 9 sep (RHC) La exposición Aponte Visionario: arte y libertad negra será presentada el próximo día 20 en el Centro de Desarrollo de las Artes Visuales, en La Habana.

La muestra fue inaugurada en el Little Haiti Cultural Center, en Miami, luego se exhibió en la New York University y la Duke University en Carolina del Norte, y ahora podrá ser vista en La Habana en ocasión de los 500 años de fundada la Villa de San Cristóbal.

La exposición parte de la desaparición del libro de pinturas de Aponte, por lo que 20 artistas contemporáneos del Caribe, Cuba y Estados Unidos reimaginaron y crearon las obras a partir de descripciones.

Édouard Duval Carrié y Ada Ferrer, historiadora cubanamericana, son los curadores, y para la presentación en La Habana cuentan con asistencia curatorial de Marilyn Sampera, especialista del Centro de Desarrollo de las Artes Visuales, y el apoyo de la Comisión Aponte, de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba -Uneac. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/201533-presentaran-en-la-habana-exposicion-aponte-visionario-arte-y-libertad-negra>



Radio Habana Cuba